



Cφg 5202078

CERTIFICAT DE CONFORMITE CE EC CERTIFICATE OF CONFORMITY

Je soussigné Didier GOURDON, Président Directeur Général, certifie par la présente que le véhicule :
The undersigned Didier GOURDON, President Chief Executive Officer, hereby certifies that the vehicle:

- 0.1. Marque (raison sociale du constructeur) : GOURDON FRERES
0.1. *Make (Trade name of manufacturer):*
- 0.2. Type : RGO2E2
0.2. *Type :*
Variante : C1435
Variant:
Version: A23A1RA2A3
Version :
- 0.2.1. Nom commercial :
0.2.1. *Commercial name :*
- 0.4. Catégorie de véhicule : O2
0.4. *Vehicle category :*
- 0.5. Nom et adresse du constructeur : SA GOURDON FRERES
0.5. *Name and address of manufacturer:*
Route de Geaune
40800 Aire sur l'Adour – France
- 0.6. Emplacement et méthode de fixation des plaques réglementaires : riveté à l'avant droit du véhicule
0.6. *Location and method of attachment of the statutory plate: riveted to the front right of the vehicle*
- Emplacement du numéro d'identification du véhicule : au-dessus de la plaque réglementaire
Location of vehicle identification number: above the statutory plate
- 0.9. Nom et adresse du mandataire du constructeur (le cas échéant) : N/A
0.9. *Name and address of the manufacturer's representative (if any):*
- 0.10. Numéro d'identification du véhicule : VN2VPR350RAA00111
0.10. *Vehicle identification number*

est conforme à tous les égards au type décrit dans la réception e13*2007/46*1528*01 délivrée le 13 mars 2015 peut être immatriculé à titre permanent dans les Etats membres dans lesquels la conduite est à droite ou à gauche et qui utilisent les unités métriques ou britanniques pour l'indicateur de vitesse.
*conforms in all respects to the type described in approval e13*2007/46*1528*01 issued on March 13, 2015 and can be permanently registered in Member States having right or left hand traffic and using metric or imperial units for the speedometer.*

Lieu, date: Aire sur l'Adour, 26/03/2018
Place, date:

Signature:
Signature:

S.A GOURDON FRERES

Route de Geaune
40800 AIRE SUR L'ADOUR
Tél : 05 53 71 65 83
Fax : 05 53 71 81 76
Siret 340 806 439 00014

SA GOURDON FRÈRES
route de Geaune
40800 AIRE SUR L'ADOUR – France
Siret : 340 806 439 00014